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Spacciava nei giardini della basilica
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

Continuano i controlli 
sul territorio dei carabi
nieri per assicurare ai 
cittadini una maggiore 
sicurezza: venerdì mat
tina, nel corso del mer
cato di Bastia, i militari 
della locale stazione dei 
carabinieri hanno effet
tuato, in borghese, un 
servizio inteso al contra
sto dei borseggi. Fonu
natamente non si sono 
verificati reati, anche se 
il controllo è stato co
munque fruttuoso: gli 
uomini dell'Arma han
no infatti individuato 
un ragazzo rumeno di 21 
anni, con precedenti di 
borseggio. 
I:uomo ha cercato di elu
dere il controllo, ma le 
sue spiegazioni sono ri 
sultate poco convincenti 
alle orecchie dei milita
ri, che hanno emesso 
nei suoi confronti il fo
glio di via obbligatorio: 
"Si tratta - spiegano i 
carabinieri - di un prov
vedimento che viene 
emesso per re-inviare 
una persona nel comune 
di residenza, impeden
do di poter far rientro 
per tre anni in alcuni 
comuni (nel caso speci
fico, Assisi e Bastia) in 
cui si intratteneva, sen
za giustificati motivi, 
avendo precedenti di po
lizia per alcuni reati. E' 
uno strumento offerto 
dalla legislazione di pre
venzione, concludono i 
militari dell'Arma, gra
zie al quale, nell'ultimo 
anno, è stato possibile 
allontanare dal centro 
della città serafica zin
gari dediti all'elemosina 
ed altro". 
I controlli sul territorio 
sono continuati anche 
nella notte tra sabato e 
domenica, quando i ca
rabinieri della stazione 
di Santa Maria degli An
geli hanno tratto in ar
resto un giovane tunisi 
no (Z.X. del '77}per spac
cio di sostanze stupefa~ 

centi: l'uomo è stato 
bloccato nei giardini 
adiacenti alla Basilica, 
da sempre un luogo te
nuto sott'occhio dai ca
rabinieri, dopo aver ce
duto una dose di hashi
sh. Dopo l'arresto, i mi
litari hanno condotto 
un'accurata perquisizio
ne dell'abitazione 
dell'uomo, a Perugia, 
che ha consentito il ri 
trovamento di ulteriori 
dosi di stupefacente e di 
tutto l'armamentario 
necessario alla prepara
zione e al confeziona
mento dell'illecita so
stanza. L'uomo è stato 
condotto nel carcere di 
Capanne, dopo il rito di
rettissimo di convalida 
dell'arresto awenuto ie
ri. 
I militari dell' Arma 
hanno effettuato anche 
controlli a Valfabbrica, 
nel corso dei quali gli 
uomini della locale sta
zione hanno elevato se
rie contrawenzioni ad 

SpIIcdo ......1tuIIa A Santa Maria degli Angeli fermato un giovane 

un uomo del posto per 
aver affittato un immo
bile a 6 cittadini stranie
ri (rumeni) senzaregola
re contratto ed avendo 
omesso le comunicazio
ni previste alla Autorità 

Ubriachi 
denunciati 
• ~SISI - Notte di la
voro per le forze 
dell'ordine, che oltre 
ai controlli del territo
rio hanno condotto an
che quelli volti al con
trasto delle stragi del 
sabato sera: in parti
colare, a Santa Maria 
degli Angeli nella not
te tra sabato e dome
nica i militari del nu
cleo radiomobile, han
no denunciato due ra
gazzi (un albanese del 
'64 ed un marocchino 
del '75) per guida in 
stato d'ebbrezza alcoo
lica, accertata grazie 
all'etilometro a dispo
sizione degli equipag
gi del radiomobile; le 
patenti dei due uomini 
sono state ritirate, un 
provvedimento analo
go a quello che ha già 
colpito, nella notte tra 
mercoledì e giovedì 
scorsi, una ragazza as
sisiate ventottenne e 
un altro assisano, che 
nella notte tra venerdì 
e sabato aveva provo
cato un incidente an
dando a sbattere con
tro sei auto. 

Congresso 
disabilità 
• ASSISI - Si terrà ad 
Assisi il Congresso in
ternazionale su "Disa
bilità sensoriali pluri
me: etica, legislaiio
ne, management e 
prospettive". Il conve
gno è promosso 
dall'Istituto Serafico 
per sordomuti e ciechi 
di Assisi, d. IlCongres
so sarà udibile in di
retta, dal sito dell'U
nione Italiana Ciechi. 

ASSISI - Il consiglio della Confcom
mercio di Assisi in assemblea ha 
eletto i 36 nuovi membri che tra 15 
giorni indicheranno il presidente 
e i due vice dell'istituzione per i 
prossimi quattro anni. L'uscente 
presidente Francesco Nizzi non ri
proporra' la sua candidatura per 
regolamento statutario dopo due 
mandati espletati. .. Ho cercato di 
servire la causa sociale ed econo
mica di una delle più grandi orga
nizzazioni imprenditoriali del ter
ritorio - ha annunciato il Presi
dente Nizzi - e mi sono sentito 
orgoglioso di rappresentare la 
Confcommercio di Assisi in questi 
anni. Credo di poter dire che il 
lavoro messo in campo da noi tutti 
sia stato proficuo nei settori del 

INTERROGAZIONE 

1 Chiesta la messa in sicurezza f 
i i 

.~~ 
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della strada provinciale 410 
t, 
t 
r 
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~ CANNARA - Il completo rifacimento del manto stradale e & 

f la relativa messa in sicurezza della strada provinciale 410 i
t, 

(Assisi-Cannara-Spello): è quanto ha chiesto attraverso t
f un'interrogazione il consigliere di FI Ada Urbani, sottoli- ~ 
i neando che i lavori "renderebbero finalmente accettabile f; 

la mobilità a tutti i cittadini del Comune di Cannara e a t 
tutti coloro che vorranno raggiungere questo splendido ~ 
angolo dell'Umbria. Da molto tempo -denuncia il consi- i 
gliere Urbani - questo tratto di strada risulta impercorri- f,

f 

I
!bile a cdi~usa.dellha ~ancanza di mdianutenzionid~r~n~rie e i 

straor nane c e, In presenza avverse con lZlOm me- ~ 

tereologiche si allaga e si disastra al punto di diventare , 
assolutamente pericoloso. Il territorio di Cannara - spie- ~ 
ga mcora la Urbani - fa parte di un comprensorio (Assisi- I 
Spello-Gualdo Cattaneo-Bettona) di grande vocazione tu- ì 

\:' 
ristica ed è noto per importanti manifestazioni storiche, i 
religiose, culturali e eno-gastronomiche che si svolgono i

Idurante tutto l'arco dell'anno. Aqualsiasi territorio privo t 
di un agevole collegamento viario è, di fatto, impedita ~ 
anche qualsiasi forma di sviluppo in ogni settore econo- l 
mico" e Cannara - conclude la Urbani - è già stata frenata If 
nelle possibilità di sviluppo nel recente passato a causa t'f 
della chiusura della nota multinazionale che l'ha Privata.ti.. 
di preziosi posti di lavoro e di impiego legati a quell'attivi- ii*j 

:~ 
tà produttiva ed al suo indotto" . , 

1 .. l 

di pubblica Sicurezza. 
"Si tratta, - spiegano i 
carabinieri - del primo di 
una serie di controlli che 
si stanno organizzando 
per contrastare il cre
scente fenomeno del-

Nizzi non riIrrQPone la candidatura 
Confcommercio. eletti i 3& consiglieri 
ora si va veno la nomina del presidente 

l'immigrazione irrego
lare, pane della respon
sabilità del quale è pro
prio dovuta alle possibi
lità di locazione che que
sto territorio - come altri 
- offre". 

commercio, delle superfid ~ e .ti&t··, " 
Prg. Sono ceno che questa qualifi
cata istituzione avrai un grande 
futuro e il mio sostituto sapra' ben 
onorare questa carica". Molto ap
prezzato è stato l'intervento del 
Sindaco di Assisi, Claudio Ricci, 
che ha panecipato ai lavori assem
bleari assieme agli assessQQ.Mas
succi eMqrtellini. Ilprimo cittadi
no assisiate, nel commentare 
l'iniziativa della Confcommercio, 
ha sottolineato il carattere co
struttivo e di vicinanza esi~sterite 
tra l'Ente Irtudicipale e' la stessa 
associazione anche quando i mo
menti di collaborazione non erano 
dei piu' idilliaci. "Le sinergie tra 
noi e la Confcom-mercio - ha ag
giunto il sindaco - sono stati im

prontate nel rispetto reciproco dei 
ruoli con l'obiettivo di tutelare gli 
interessi e i programmi degli asso
ciati e quindi delle realta' econo
miche del nostro territorio". 

Lorenzo Capezzali 

PETRINIMIGNINI Ieri l'incontro tra Giovannetti e Lombardi 

Iniziative sul piano industriale
 

BASTIA UMBRA - Si è svolto ieri l'incontro tra l'assessore 
regionale allo Sviluppo economico e alle attività produttive 
Mario Giovannetti e il sindaco di Bastia Umbra Francesco 
Lombardi. Tema in discussione il futuro della Petrini Migni
ni. Il confronto ha avuto luogo presso il municipio di Bastia 
Umbra e vi hanno partecipato anche il vicesindaco Nadia 
Cesaretti, l'assessore al commercio Andrea Tabarrini e l'as
sessore ai lavori pubblici Moreno Marchi. Si è cercato di 
approfondire ulteriormente gli sviluppi rispetto alla situa
zione del gruppo Mignini e sono state valutate congiunta
mente le iniziative daintraprendere inseguito allapresenta
zione delpiano industriale. Ilprimo cittadino haevidenziato 

la sensibilità dell'assessore Giovannetti per aver verificato 
personalmente le situazioni relative all'azienda ed alle rica
dute delle stesse sul territorio. Non a caso in passato erano 
stati sollevati dubbi eperplessità sul piano industriale mede
simo, soprattutto sotto il promo della ricaduta occupaziona
le. Su questa linea si erano mosse anche le rappresentanze 
sindacali unitarie, non ricevendo peraltro rassicurazioni 
degne di rilievo. Il sindaco, per parte sua, si era personal
mente impegnato a chiarire la situazione sia con le parti 
industriali sia con le forze sociali ad un livello di coinvolgi
mento più alto, come dimostra l'avvenuto incontro con gli 
esponenti della regione. La politica industriale di Bastia, 
sotto il promo della sua localizzazione e continuità impren
ditoriale, è sotto l'attenzione di politici e amministratori 
privati e pubblici. 
Ricordiamo a tal proposito la progettata delocalizzazione 
della Franchi dalla zona centrale di Bastia in zona Ospedalic
chio, dove è ancora in discussione l'urbanizzazione della 
zona industriale: l'ormaifamoso Pip. Questo saràmateriadi 
discussione nel corso del prossimo consiglio comunale, 
convocato per domani alle ore 16. Al di là delle differenze di 
orientamento sul Pip tra maggioranza eminoranza, è auspi
cabile un piano industriale finalmente rispondente alle 
attese degli imprenditori e dei lavoratori. 

Roldano Boccali 


